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＜飛騨総社にてお祓いとご祈祷＞ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜山陣にて節分例会＞ 
 

＜点 鐘＞ 会長 田中 雅昭 

 

＜会長の時間＞ 会長 田中 雅昭 
 

皆さんこんばんは。 

先般は会員の中田会長エレクト

さんには近火でありながら早速

駆けつけられず大変申し訳ござ

いません。類焼は無かったとお

聞きし胸を撫でおろした次第で

す。心よりお見舞い申し上げま

す。 

本日は飛騨総社様にてお払いとご祈祷を執り行って頂き

ました。厄年の方々、年男の方々、そして高山中央ロータ

リークラブの会員の皆様方には本年も益々ご健勝で、素晴

らしい年でありますよう心よりお祈り申し上げます。 

本日の節分例会を企画して頂いた親睦活動委員長の高橋

さんはじめ委員の皆さん、本日は宜しくお願い致します。 

節分は旧暦でいう大晦日であり、新年を祝う習わしがたく

さんあります。豆まきや恵方巻き、節分そばを食べたりし

ます。変わったところではイワシの頭を焼いて柊（ヒイラ

ギ）に刺して玄関先に飾ったりとさまざまですが、一年を

無事に過ごせるためのお祝いや願いは今も昔も変わらな

いようです。 

今夜は大いに懇親を深め、邪気を追い払うが如く皆さんと

共に、お神酒を沢山頂きたいと思います。 

さて会長支持率やいかに！！ 

 
 
＜親睦活動委員長挨拶＞ 

高橋 厚生 委員長 
 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

◆会長  田中 雅昭   ◆幹事  中田 学   ◆会報委員長 津田 久嗣  ◆会報担当 清水 幸平 

 

 会員数 出席会員 出席 Make-up 会長支持率 

本 日 

1119 回 
59 名 58 名 40 名 － 68.97％ 

前々回 

1117 回 
59 名 58 名 47 名 2 名 84.48% 

高山中央ロータリークラブ 

WEEKLY REPORT WEEKLY REPORT 

2016～2017 年度 高山中央 RC 会長テーマ 

「情熱と友情そして・・・永
と

遠
わ

に」 

＜出席報告＞ 

＜司 会＞ 高木 純 
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＜年男・厄年の方々の抱負＞ 
 

渡辺 甚一 
 

 

 

 

 

 

 

 

田中 雅昭 
皆さんこんばんは。 

本日はかくも盛大に還暦のお祝

いをして頂き誠にありがとう御

座います。まさか自分だけはと

思いつつも、いよいよ還暦とな

ってしまいました。このように

元気でいられるのも生んでくれ

た両親のお蔭であり、仕事が出

来るのも家族のお蔭、社員のお

蔭、そして支え合ってくれる全ての周りの皆さんのお蔭と

心より感謝しております。 

今年のお正月に子供や孫が勢ぞろいしました。そんな折５

人の孫（内一人は 6か月）の内、小 2、年長、年長、年小

の 4 人が似顔絵をそれぞれ書いてサプライズをしてくれ

ました。孫の前では涙できないと我慢しましたが、こんな

感動は、60 年の中で妻との出会いかその次位の感動でし

ょうか？ 

今夜のサプライズは、さてなんでしょうかネー。赤いバラ

の花 60本・・・・・ 

 

高原 清人 
5回目の年男を、高山中央ＲＣの

会員として迎えられたことに感謝

いたします。 

還暦の節目として、まず足元を見

つめなおし、身の丈に合った生き

方をしていきたいと思っています。

今後とも皆様にはお世話になるこ

とが多々あると思いますが、 

よろしくお願いいたします。 

 

 
＜乾 杯＞ 岩本 正樹 会計 
 
 
 
 
 

 

 

 

＜めでた＞ 伊藤 正隆 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜余 興＞ 年男・厄年の皆さん 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
＜ニコニコＢＯＸ＞ 
 
「節分例会」年男でなく厄年がメインとは知りませんでし
た。大変申し訳ありません。本日、早退させて頂きます。 
 二木 公太郎 
 
先週は欠席をして申し訳ありませんでした。急に仕事が入
り世界遺産の雪の白川村に行っていました。ごめんなさい。 
 前越 路子 

 
 
 
 
2/3 洲さきさんの節分会の年番をやらせて頂きました。
本日、写真も多少持参しましたので見て下さい。 
 島 良明 長瀬 栄二郎 
 

＜中締め＞ 高原 清人 副会長 

＜オークション＞ 高木他委員会メンバー 


